

*Mi Wunsch isch gsy mis Läbe lang,
i möcht' de bi mim letschte Gang,
ke Hufe Lüt, ke grossi Gschicht,
vor allem o kes Grüehm, ke Bricht.
Was i de möcht' bim letschte Gang,
chli Chieuchegloggeklang, paar Mönsche
wo mi lieb gha hei u gärn a mi danke wei.*

In stiller Trauer haben wir Abschied genommen von unserer lieben «Mamama»

Ursula Krähenbühl-Rüfenacht

22. Februar 1943 bis 10. Mai 2021

Nach vielen Jahren mit grossen Schmerzen und zahlreichen Operationen wurde sie von ihrem Leiden erlöst und durfte friedlich zu Hause einschlafen.

Mamama, mir wärde di unendlich vermisse.

Traueradresse:

Günter Krähenbühl
Residenz Vivo
Schlossstrasse 32
3098 Köniz

Die Trauerfamilie:

Günter Krähenbühl
Regula und Marc Schmied
Fabienne Schmied mit Luca Müller
Annina Schmied
Barbara Krähenbühl mit Andreas Spycher
Vanessa Niederhauser mit Marco Spycher
Tamara Niederhauser mit Jan Zbinden
Luca Spycher

Die Urnenbeisetzung findet auf Wunsch der Verstorbenen im engsten Familienkreis in Iseltwald statt.

Allen, die mit Ursula befreundet und in Kontakt waren, danken wir von Herzen für die schönen Begegnungen.